

総社西小学校だより

# あおぞら



☆めざす子ども像

「まなぶ子」「なかよくする子」「げんきな子」

令和7年12月4日 NO.12

12月に入り、寒さも本格的になってきました。市内ではインフルエンザによる学級閉鎖も聞かれ始めました。2学期もあと1ヶ月です。元気に過ごすことができますよう、ご家庭での健康管理等をお願いいたします。

## ◆ 12月の品格目標「生命尊重」

12月の品格の目標は、「生命尊重」です。

「生命」とは、「命」のこと、私たち人間、そして、生き物、動物や植物の命です。

では「尊重」とはどんな意味があるのかな、と子どもたちに問いかけてみると…

「大切にする」「敬う」という言葉が返ってきました。難しい言葉ですが、「命を大切にすること」だと話をしました。

命が大切であることは、もうみんなよく分かっていると思いますが、では、「どうして命は大切ですか」と一緒に考えていきました。



命が大切であることは、もうみんなよく分かっていますよね。では、どうして命は大切ですか。

そう、命は、一つしかない、ほかの何にもかえることができないものだから、大切です。

みんな、ああ、今日も生きていてよかったな、と思うことはありますか。



当たり前すぎて、日頃は意識することがないかもしれませんね。けど、ご飯を食べて、おいしいと思うことはありますか。友達と遊んで「楽しい」と思うことはありますか。



私たちは毎日、生きているから、おいしいご飯を食べて「おいしい」と思えるし、友達と過ごして「楽しい」と思えるし、時には勝負に負けて「悔しい」と思ってがんばることもできます。音楽を聴いて素敵だと感じたり、美しいものを見て感動したりできるのも、生きているからです。

みんながこうして、生きていることは、当たり前だけど、とっても素晴らしいことです。

あなたは、この世の中で、たった一人の、だれにもかわることができない、大切な「あなた」です。

あなたが生きていることが素晴らしいことであるように、あなたの周りの人や、身近な生き物も、生きていることは素晴らしいことです。自分の命も、周りの命も大切に思う気持ちをもって過ごしていきましょう。「どうせ自分なんか」と、自分のことを粗末に扱ってはいけませんよ。そして、人は一人では生きていけません。あなたの命は、周りの多くの人に支えられ、大切にされていることも忘れないでください。

## ◆ 校内なかよし週間 1日（月）～5日（金）

12月1日（月）から5日（金）まで、校内のなかよし週間です。思いやりについて考え、自分が何を大切にしているかを考える取組を行います。友達のよさを見つけてカードに書き、クリスマスツリーに貼っていく「やさしさの木」や、人権についての図書の紹介など、様々な活動をとおして子どもたちが「人権」について考えていく一週間です。5日（金）には全校で「なかよし集会」を行います。1学期に決めためあてについて振り返ったり、クラスのほっこりエピソードの紹介をしたりします。今月の品格目標と合わせて、互いを大切にし、自他を尊重することについてしっかりとと考えていきたいと思います。

カラー版はホームページに掲載 ※ 個人情報保護のため掲載する写真はぼかし等の加工をする場合があります。

